



Comment faire ?

Deux façons d'assurer l'hygiène des mains Vous pouvez :

Utiliser de l'eau et du savon fourni par des distributeurs situés près des lavabos. Vos mains seront propres visuellement mais pas désinfectées.



Des réflexes, des gestes simples pour vous, visiteurs...

Lorsque vous venez à la maison de retraite, l'hygiène des mains est aussi votre affaire.

Vous avez votre rôle pour prévenir la transmission des microbes. Pensez à des moments où vous vous laveriez les mains à la maison, comme :

- Avant et après la consommation d'aliments
- Après être allé aux toilettes
- Après avoir éternué ou toussé



Utiliser un désinfectant pour les mains mis à disposition dans la maison de retraite.

Après vous être désinfecté les mains, assurez-vous qu'elles sont sèches avant de toucher quoi que ce soit.

Des réflexes, des gestes simples pour vous, visiteurs...

A votre arrivée dans la maison de retraite, à votre départ, et à tout moment où vous le jugerez utile, n'hésitez pas à utiliser le désinfectant pour les mains !

